

PAN: existe competencia; vamos bien, dice Morena

**JORGE MEDELLÍN Y
OMAR DÍAZ**

--metropoli@eluniversal.com.mx

Panistas ven que hay competencia en la Ciudad de México y los morenistas celebran que lideran las preferencias electorales rumbo a 2024.

Esta fue la reacción de dirigentes partidistas y aspirantes tras los resultados de la encuesta de Enkoll, publicada por El UNIVERSAL, donde el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, por Morena, lleva las preferencias para 2024 en la capital y el segundo lugar es para el panista Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez.

Taboada consideró que los resultados de la encuesta confirman un escenario muy competitivo para la alianza opositora "de que podemos ganarle a Morena", por lo que se tiene que trabajar en consolidarla con un diagnóstico realista y proyecto de cambio, entre partidos políticos y la ciudadanía.

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, por su parte, dijo que "vamos a esperar, esperar los tiempos adecuados".

A su vez, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, indicó que son muchas las encuestas que hoy se presentan y le da gusto que en todas Morena va arriba. Comentó que llegado el momento será la ciudadanía, los militantes y los simpatizantes "quienes elegirán a quien nos va a representar el próximo año".

En tanto, el presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde, señaló que la encuesta pu-

blicada evidencia que el resultado electoral del próximo año en la Ciudad de México "aún está en veremos".

"Y así se ve en la preferencia por partido: Morena y su alianza suman 42, mientras que la alianza Va por la CDMX, 34.

"La diferencia es de un dígito, ocho puntos. Y el dato que confirma que la capital aún está en veremos y que motiva a quienes no estamos de acuerdo con el desgobierno actual es 19% que aún no se ha definido", expuso Atayde. ●

